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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

旧ひな壇慰労例会
    　　　 　　　  　

 前S.A.A.　野田　洋市
　本日はこの様な盛大な慰労の会をもうけて頂き感謝申し上げます。
久しぶりに旧ひな壇が全員揃って顔を合わせることが出来ると楽しみ
にしていました。この1年は、コロナの最盛期にS.A.A.を担当させて頂
き良い経験になりました。前年度は、例会ができるのか心配する日々
が続きました。福元S.A.A.は経験豊富で聡明な方なので安心してい

ます。今後の新ひな壇の方々のご活躍を心からお祈りしています。本日は有難うございました。
前副幹事　久　松　哲　生

　コロナ禍にも関わらず、この様に慰労例会を開催していただきあり
がとうございます。
　アドバイスというのはおこがましいですので、小林副幹事に「アドバ
イスは出来ないよ」と言ったところ、「スマイルをして下さい」と言われま
したので先ほどスマイルをしました。

　どの役も同じかもしれませんが、副幹事の仕事は例会までの準備が大切になります。
　会長、幹事と次回プログラムやゲスト、表彰等の内容の打合せと構成や時間配分の打合せを行い、進行表を
作成し、ひな壇各役員に進行表を送り変更があれば修正を行います。進行表が出来さえすれば、もう役としては
ほぼ終わったも同然。あとは、読むだけです。小林副幹事は私より良い声ですし、一年間噛まずに進行してもらえ
ると期待しています。頑張ってください。
　一年間、ありがとうございました。

 前幹事　鈴　木　一　生
　日笠幹事殿 本年度はデジタル化を進めるという事で、周囲の方 と々協
力し新しい岡山北西RCが出来上がっていくことを楽しみにしております。
　また、引き続きコロナ禍という難しい環境ではありますが、会員やその
周囲の方の健康に配慮しつつ、社会に貢献するクラブ運営を期待して
おります。

　 前副会長　相　原　利　行
　末吉副会長へ　２０１７年３月に開催されたＩＭでは、幹事の立場で、私達実
行委員会を助けてくださった恩は、今も忘れていません。
　あの時のように、きっと岡本会長と日笠幹事を、立派にフォローされることと思
います。
　頑張ってください！

 前会長　平　松　　信
　岡本浩三会長をはじめ2021-22年度のひな壇、理事、役員の方々、
そして岡山北西RC会員の皆様に、この度は旧ひな壇慰労例会を開
催していただきまして厚く御礼申し上げます。また、当初夜間に開催
予定でした本日の旧ひな壇慰労例会に関しまして、旧ひな壇一同の
感謝の気持ちをお伝えし、可能であれば夜間の例会を変更していた

だけますように、鈴木一生前年度幹事からお願いいたしました。
　さっそく理事役員会で検討され、増加が予測される新型コロナウイルス感染を考慮して、昼の例会にしていた

だきましたことに感謝申し上げます。今後、夜間例会が可能になれば、藤木希実子親睦活動委員長が素晴らし
いひとときを提供してくださるのを楽しみにしていましたが、本日も藤木委員長にお心遣いをいただきまして、とても
嬉しく思っています。
　本年度の岡山北西RCが、積極的な活動をされることを信じています。また、2022年5月8日の岡山北西RC創立
30周年記念式典をよろしくお願いいたします。
　1年間、皆様とこころを一つに歩ませていただきまして有難うございました。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　12名 出 席 率　77.33％　　　　
欠 席 者　樋口，鴨井，川本，橘高，児島，駒井，楠，三宅，田原，竹本，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　様々な賛否両論、また直前になっての交代劇、辞任劇があり、混乱の中、そしてコロナ禍の
中、スポーツの祭典オリンピックが開始されました。８月８日の終了まで、選手の健闘と共に無事
な大会運営を祈りたいと思います。またパラリンピックは８月２４日から９月５日までの開催が予
定されています。同じように、安全な大会運営、そして選手の皆さんの健闘、好成績を祈りま
す。開会式は夜遅く終了まで観てしまいました。最後には野球界のレジェンドの３人の登場が
ありました。王貞治氏、そして私には憧れの人、長嶋茂雄氏が松井氏に支えられての聖火伝達には涙致しまし
た。感激を致しました。体調すぐれずの話でしたが、どうか元気で頑張ってほしいと思います。
　先週は、日笠幹事と共に、親クラブ岡山北RCへご挨拶に参りました。明るい雰囲気での例会で心和む、ひと
時を過ごさせていただき挨拶の中で、我がクラブの３０周年記念例会へのご出席、野球試合の再戦等をお願
いしてまいりました。また、毎月の第３例会は、唱歌（本日は海）を歌っておられるそうでこれも新鮮に感じました。
本年度1名女性会員の入会があったようです。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」募金にはご協力いただきありがと
うございました。皆様からいただいた募金はガバナー事務所に送金させていただきました。
② 京都朱雀RCより7月7日㈬の表敬訪間につきましてお礼状が届いております。
③ 先週7月20日㈫岡山北RC例会に会長、幹事2名で出席いたしました。
④ 「デジタル化に関するアンケート」を配付しておりますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ ハローファクトリーのクッキー販売につきまして、領収書が必要な方は事務局までお申し出ください。
⑥ 被害者サポートセンターおかやまより、「犯罪被害者支援講演会」のご案内がございましたので回覧いたします。
⑦ 盲導犬くらぶ会報第103号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 旧ひな壇の皆様、大変な時期に御苦労をおかけいたしました。ささやかながら慰労の会を御楽しみ

いただきたいと思います。
日笠（伸）幹事 : 親睦委員会の皆様、本日は急な設えの変更にもかかわらず、ご対応くださいましてありがとうございます。
平松会員 : 本日は旧ひな壇慰労例会を開催していただきまして心から感謝申し上げます。本年度の当クラブの

運営方針に敬意を表します。
鈴木会員 : 本日は慰労例会を開いて下さりありがとうございます。本年度ひな壇の皆様一年間どうぞ宜しくお願

いいたします。
久松会員 : 本日はコロナ禍にもかかわらず、慰労例会を開いていただきありがとうございます。小林副幹事、期

待しております。
福元会員 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お疲れ様でした。東京五輪の無事開催を祝してスマイルします。
笠原会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
奥田会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

西岡会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。引き継がれる新ひな壇の皆様、よろしくお願いします。

東京オリンピックでの日本選手団のメダルラッシュに期待します。
 原 会員 : 平松前会長をはじめ旧ひな壇の皆様コロナ禍でご苦労の多い一年だったと思います。お疲れ様でした。

鈴木さんは今年も業界団体の理事で休む間もないと思いますが、たまには例会に顔を出してください。
笠原さん、お陰様で寝苦しい夜ともおさらば。涼しい風に癒されています。ありがとうございました。

野田会員 : 子どもシェルターモモの岡町（岡輝中学北側）の新しい事務所開設に伴い、開所祝いをいただきまし
たことに感謝しスマイルします。尚、7月19日に岡本会長、日笠幹事、原社会奉仕委員長にも、本部へ
訪問挨拶をいただきましたこと、ご報告いたします。

山下会員 : オリンピックの競技は観ていて面白いですね。柔道、水泳、スケボーで金メダル、スマイルします。
 13件50,500円（累計194,700円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
①子どもシェルターモモ
・7月19日に岡本会長、日笠幹事、野田委員と新しく開所する事務所の開所祝いを届けてきました。その際、認定
NPO法人子どもシェルターモモの正会員として参加する旨、お伝えしてきました。

②あした彩
・7月24日に岡山県警、岡山県、VSCOを交えての今年度初の顔合わせリーダー会議が開催され岡本会長と出
席してきました。学生代表から来年2月に開催するオンラインイベントを今年度の活動の集大成として位置付け
るなど活動方針が示されました。内容につきましては、後日改めて報告書にまとめて配布させていただきます。
・会議の席上、VSCOより9月4日㈯に犯罪被害者遺族による講演会の案内がありました。この機会にあした彩の
学生たちが取り組んでいる犯罪被害者支援について一緒に学んでいただけたらと思います。

2690地区第44回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日　笠　常　信
日時　2021年7月24日㈯ 13 ： 30～16 ： 45
大会テーマ ： 『世界をしろう　変えていこう！　今だからこそインターアクト！』
ズーム使用のウェブ会議　主会場　岡山学芸館高等学校
　　ホスト　岡山学芸館高等学校インターアクトクラブ　岡山備南ロータリークラブ
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め地区内18クラブが参加
当クラブ関係参加者　是沢晋哉教頭先生　顧問西野大樹先生　生徒5名　日笠（常）
⑴開会式　　地区ガバナー岩﨑陽一様 他　
⑵基調講演　「世界をちょっとでもよくしたい～そのためにできること」
　　　　　　　早稲田大学平山郁夫記念ボランティアセンター準教授　岩井雪乃様
⑶分科会　　ＡからＥの5分科会　
　　①「2020年コロナ禍におけるインターアクトクラブの活動報告と課題」
　　②「コロナ禍・アフターコロナの社会で私たちにできる/私たちが目指すボランティア活動」
⑷全体会議・閉会式
次回大会は2022年7月30日土曜日から翌日　　ホスト ： 島根県出雲市　出雲西高等学校インターアクトクラブ

８月お祝い行事

第１回 理事・役員会 議事録 
　　　
日時　2021年７月15日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階
「トパーズの間」
１、開　会 会　　　長　岡本浩三
 司会・幹事　日笠伸之
２、出席者の確認 幹　　　事　日笠伸之
岡本浩三　　末吉賢多　　日笠伸之　　　小林龍平　　福元裕之　　奥田詠子　　久松哲生　
橘高正剛　　笠原英司　　藤木希実子　　横山俊彦　　小松忠男　　平松　信
オブザーバー：仲田錠二
３、会長挨拶 会　　　長　岡本浩三
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
・別紙提案の通りとする。
②年間行事予定について（資料２）
・別紙提案の通りとする。
③予算について（資料３）
・別紙提案の通りとする。 
・会員の減少に伴い、会費収入が減少。ヘルシーランチを増やす。
④地区大会について　登録・展示用パネル（資料４）
・別紙のご案内を参照。
・全員登録の必要可否についてガバナー補佐に確認予定。
⑤7月～9月のプログラムについて（資料５）
・別紙提案の通りとする。
⑥旧ひな壇慰労会について
・新型コロナウイルス感染症の影響にて、7/26夜間➡昼の例会後にて開催予定とする。
⑦前期会費について（資料６）
・別紙提案の通りとする。
⑧メークアップ対象行事について（別紙７）
・別紙提案の通りとする。
・新規入会者に説明が必要、8/30の笠原会員の内部卓話にて説明予定。
⑨その他
・親睦活動委員会：お祝い行事の誕生日の贈り物に関して、現在は花をご自宅に郵送していたが、
選べる形式（花、千屋牛、食事券）に変更予定。アンケートを配布し、それぞれの会員の希望
を確認予定。

５、報告事項
　　・社会奉仕委員会活動について（資料８）
６、閉　会 副　会　長　末吉賢多

8月16日㈪
クラブフォーラム
（クラブ奉仕）
クラブ奉仕委員会
委員長  末吉 賢多  会員

8月2日㈪
内部卓話
「医療から見たＤＸ」
デジタル部会
部会長 仲田 錠二 会員
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な大会運営を祈りたいと思います。またパラリンピックは８月２４日から９月５日までの開催が予
定されています。同じように、安全な大会運営、そして選手の皆さんの健闘、好成績を祈りま
す。開会式は夜遅く終了まで観てしまいました。最後には野球界のレジェンドの３人の登場が
ありました。王貞治氏、そして私には憧れの人、長嶋茂雄氏が松井氏に支えられての聖火伝達には涙致しまし
た。感激を致しました。体調すぐれずの話でしたが、どうか元気で頑張ってほしいと思います。
　先週は、日笠幹事と共に、親クラブ岡山北RCへご挨拶に参りました。明るい雰囲気での例会で心和む、ひと
時を過ごさせていただき挨拶の中で、我がクラブの３０周年記念例会へのご出席、野球試合の再戦等をお願
いしてまいりました。また、毎月の第３例会は、唱歌（本日は海）を歌っておられるそうでこれも新鮮に感じました。
本年度1名女性会員の入会があったようです。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」募金にはご協力いただきありがと
うございました。皆様からいただいた募金はガバナー事務所に送金させていただきました。
② 京都朱雀RCより7月7日㈬の表敬訪間につきましてお礼状が届いております。
③ 先週7月20日㈫岡山北RC例会に会長、幹事2名で出席いたしました。
④ 「デジタル化に関するアンケート」を配付しておりますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ ハローファクトリーのクッキー販売につきまして、領収書が必要な方は事務局までお申し出ください。
⑥ 被害者サポートセンターおかやまより、「犯罪被害者支援講演会」のご案内がございましたので回覧いたします。
⑦ 盲導犬くらぶ会報第103号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 旧ひな壇の皆様、大変な時期に御苦労をおかけいたしました。ささやかながら慰労の会を御楽しみ

いただきたいと思います。
日笠（伸）幹事 : 親睦委員会の皆様、本日は急な設えの変更にもかかわらず、ご対応くださいましてありがとうございます。
平松会員 : 本日は旧ひな壇慰労例会を開催していただきまして心から感謝申し上げます。本年度の当クラブの

運営方針に敬意を表します。
鈴木会員 : 本日は慰労例会を開いて下さりありがとうございます。本年度ひな壇の皆様一年間どうぞ宜しくお願

いいたします。
久松会員 : 本日はコロナ禍にもかかわらず、慰労例会を開いていただきありがとうございます。小林副幹事、期

待しております。
福元会員 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お疲れ様でした。東京五輪の無事開催を祝してスマイルします。
笠原会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
奥田会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

西岡会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。引き継がれる新ひな壇の皆様、よろしくお願いします。

東京オリンピックでの日本選手団のメダルラッシュに期待します。
 原 会員 : 平松前会長をはじめ旧ひな壇の皆様コロナ禍でご苦労の多い一年だったと思います。お疲れ様でした。

鈴木さんは今年も業界団体の理事で休む間もないと思いますが、たまには例会に顔を出してください。
笠原さん、お陰様で寝苦しい夜ともおさらば。涼しい風に癒されています。ありがとうございました。

野田会員 : 子どもシェルターモモの岡町（岡輝中学北側）の新しい事務所開設に伴い、開所祝いをいただきまし
たことに感謝しスマイルします。尚、7月19日に岡本会長、日笠幹事、原社会奉仕委員長にも、本部へ
訪問挨拶をいただきましたこと、ご報告いたします。

山下会員 : オリンピックの競技は観ていて面白いですね。柔道、水泳、スケボーで金メダル、スマイルします。
 13件50,500円（累計194,700円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
①子どもシェルターモモ
・7月19日に岡本会長、日笠幹事、野田委員と新しく開所する事務所の開所祝いを届けてきました。その際、認定
NPO法人子どもシェルターモモの正会員として参加する旨、お伝えしてきました。

②あした彩
・7月24日に岡山県警、岡山県、VSCOを交えての今年度初の顔合わせリーダー会議が開催され岡本会長と出
席してきました。学生代表から来年2月に開催するオンラインイベントを今年度の活動の集大成として位置付け
るなど活動方針が示されました。内容につきましては、後日改めて報告書にまとめて配布させていただきます。
・会議の席上、VSCOより9月4日㈯に犯罪被害者遺族による講演会の案内がありました。この機会にあした彩の
学生たちが取り組んでいる犯罪被害者支援について一緒に学んでいただけたらと思います。

2690地区第44回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日　笠　常　信
日時　2021年7月24日㈯ 13 ： 30～16 ： 45
大会テーマ ： 『世界をしろう　変えていこう！　今だからこそインターアクト！』
ズーム使用のウェブ会議　主会場　岡山学芸館高等学校
　　ホスト　岡山学芸館高等学校インターアクトクラブ　岡山備南ロータリークラブ
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め地区内18クラブが参加
当クラブ関係参加者　是沢晋哉教頭先生　顧問西野大樹先生　生徒5名　日笠（常）
⑴開会式　　地区ガバナー岩﨑陽一様 他　
⑵基調講演　「世界をちょっとでもよくしたい～そのためにできること」
　　　　　　　早稲田大学平山郁夫記念ボランティアセンター準教授　岩井雪乃様
⑶分科会　　ＡからＥの5分科会　
　　①「2020年コロナ禍におけるインターアクトクラブの活動報告と課題」
　　②「コロナ禍・アフターコロナの社会で私たちにできる/私たちが目指すボランティア活動」
⑷全体会議・閉会式
次回大会は2022年7月30日土曜日から翌日　　ホスト ： 島根県出雲市　出雲西高等学校インターアクトクラブ

８月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム

第１回 理事・役員会 議事録 
　　　

日時　2021年７月15日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階
「トパーズの間」
１、開　会 会　　　長　岡本浩三
 司会・幹事　日笠伸之
２、出席者の確認 幹　　　事　日笠伸之
岡本浩三　　末吉賢多　　日笠伸之　　　小林龍平　　福元裕之　　奥田詠子　　久松哲生　
橘高正剛　　笠原英司　　藤木希実子　　横山俊彦　　小松忠男　　平松　信
オブザーバー：仲田錠二
３、会長挨拶 会　　　長　岡本浩三
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
・別紙提案の通りとする。
②年間行事予定について（資料２）
・別紙提案の通りとする。
③予算について（資料３）
・別紙提案の通りとする。 
・会員の減少に伴い、会費収入が減少。ヘルシーランチを増やす。
④地区大会について　登録・展示用パネル（資料４）
・別紙のご案内を参照。
・全員登録の必要可否についてガバナー補佐に確認予定。
⑤7月～9月のプログラムについて（資料５）
・別紙提案の通りとする。
⑥旧ひな壇慰労会について
・新型コロナウイルス感染症の影響にて、7/26夜間➡昼の例会後にて開催予定とする。
⑦前期会費について（資料６）
・別紙提案の通りとする。
⑧メークアップ対象行事について（別紙７）
・別紙提案の通りとする。
・新規入会者に説明が必要、8/30の笠原会員の内部卓話にて説明予定。
⑨その他
・親睦活動委員会：お祝い行事の誕生日の贈り物に関して、現在は花をご自宅に郵送していたが、
選べる形式（花、千屋牛、食事券）に変更予定。アンケートを配布し、それぞれの会員の希望
を確認予定。

５、報告事項
　　・社会奉仕委員会活動について（資料８）
６、閉　会 副　会　長　末吉賢多
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旧ひな壇慰労例会
    　　　 　　　  　

 前S.A.A.　野田　洋市
　本日はこの様な盛大な慰労の会をもうけて頂き感謝申し上げます。
久しぶりに旧ひな壇が全員揃って顔を合わせることが出来ると楽しみ
にしていました。この1年は、コロナの最盛期にS.A.A.を担当させて頂
き良い経験になりました。前年度は、例会ができるのか心配する日々
が続きました。福元S.A.A.は経験豊富で聡明な方なので安心してい

ます。今後の新ひな壇の方々のご活躍を心からお祈りしています。本日は有難うございました。
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　アドバイスというのはおこがましいですので、小林副幹事に「アドバ
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2690地区第44回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日　笠　常　信
日時　2021年7月24日㈯ 13 ： 30～16 ： 45
大会テーマ ： 『世界をしろう　変えていこう！　今だからこそインターアクト！』
ズーム使用のウェブ会議　主会場　岡山学芸館高等学校
　　ホスト　岡山学芸館高等学校インターアクトクラブ　岡山備南ロータリークラブ
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め地区内18クラブが参加
当クラブ関係参加者　是沢晋哉教頭先生　顧問西野大樹先生　生徒5名　日笠（常）
⑴開会式　　地区ガバナー岩﨑陽一様 他　
⑵基調講演　「世界をちょっとでもよくしたい～そのためにできること」
　　　　　　　早稲田大学平山郁夫記念ボランティアセンター準教授　岩井雪乃様
⑶分科会　　ＡからＥの5分科会　
　　①「2020年コロナ禍におけるインターアクトクラブの活動報告と課題」
　　②「コロナ禍・アフターコロナの社会で私たちにできる/私たちが目指すボランティア活動」
⑷全体会議・閉会式
次回大会は2022年7月30日土曜日から翌日　　ホスト ： 島根県出雲市　出雲西高等学校インターアクトクラブ

８月お祝い行事

－２－

前回７月26日の例会記録前回７月26日の例会記録

第１回 理事・役員会 議事録 
　　　
日時　2021年７月15日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階
「トパーズの間」
１、開　会 会　　　長　岡本浩三
 司会・幹事　日笠伸之
２、出席者の確認 幹　　　事　日笠伸之
岡本浩三　　末吉賢多　　日笠伸之　　　小林龍平　　福元裕之　　奥田詠子　　久松哲生　
橘高正剛　　笠原英司　　藤木希実子　　横山俊彦　　小松忠男　　平松　信
オブザーバー：仲田錠二
３、会長挨拶 会　　　長　岡本浩三
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
・別紙提案の通りとする。
②年間行事予定について（資料２）
・別紙提案の通りとする。
③予算について（資料３）
・別紙提案の通りとする。 
・会員の減少に伴い、会費収入が減少。ヘルシーランチを増やす。
④地区大会について　登録・展示用パネル（資料４）
・別紙のご案内を参照。
・全員登録の必要可否についてガバナー補佐に確認予定。
⑤7月～9月のプログラムについて（資料５）
・別紙提案の通りとする。
⑥旧ひな壇慰労会について
・新型コロナウイルス感染症の影響にて、7/26夜間➡昼の例会後にて開催予定とする。
⑦前期会費について（資料６）
・別紙提案の通りとする。
⑧メークアップ対象行事について（別紙７）
・別紙提案の通りとする。
・新規入会者に説明が必要、8/30の笠原会員の内部卓話にて説明予定。
⑨その他
・親睦活動委員会：お祝い行事の誕生日の贈り物に関して、現在は花をご自宅に郵送していたが、
選べる形式（花、千屋牛、食事券）に変更予定。アンケートを配布し、それぞれの会員の希望
を確認予定。

５、報告事項
　　・社会奉仕委員会活動について（資料８）
６、閉　会 副　会　長　末吉賢多



旧ひな壇慰労例会
    　　　 　　　  　

 前S.A.A.　野田　洋市
　本日はこの様な盛大な慰労の会をもうけて頂き感謝申し上げます。
久しぶりに旧ひな壇が全員揃って顔を合わせることが出来ると楽しみ
にしていました。この1年は、コロナの最盛期にS.A.A.を担当させて頂
き良い経験になりました。前年度は、例会ができるのか心配する日々
が続きました。福元S.A.A.は経験豊富で聡明な方なので安心してい

ます。今後の新ひな壇の方々のご活躍を心からお祈りしています。本日は有難うございました。
前副幹事　久　松　哲　生

　コロナ禍にも関わらず、この様に慰労例会を開催していただきあり
がとうございます。
　アドバイスというのはおこがましいですので、小林副幹事に「アドバ
イスは出来ないよ」と言ったところ、「スマイルをして下さい」と言われま
したので先ほどスマイルをしました。

　どの役も同じかもしれませんが、副幹事の仕事は例会までの準備が大切になります。
　会長、幹事と次回プログラムやゲスト、表彰等の内容の打合せと構成や時間配分の打合せを行い、進行表を
作成し、ひな壇各役員に進行表を送り変更があれば修正を行います。進行表が出来さえすれば、もう役としては
ほぼ終わったも同然。あとは、読むだけです。小林副幹事は私より良い声ですし、一年間噛まずに進行してもらえ
ると期待しています。頑張ってください。
　一年間、ありがとうございました。

 前幹事　鈴　木　一　生
　日笠幹事殿 本年度はデジタル化を進めるという事で、周囲の方 と々協
力し新しい岡山北西RCが出来上がっていくことを楽しみにしております。
　また、引き続きコロナ禍という難しい環境ではありますが、会員やその
周囲の方の健康に配慮しつつ、社会に貢献するクラブ運営を期待して
おります。

　 前副会長　相　原　利　行
　末吉副会長へ　２０１７年３月に開催されたＩＭでは、幹事の立場で、私達実
行委員会を助けてくださった恩は、今も忘れていません。
　あの時のように、きっと岡本会長と日笠幹事を、立派にフォローされることと思
います。
　頑張ってください！

 前会長　平　松　　信
　岡本浩三会長をはじめ2021-22年度のひな壇、理事、役員の方々、
そして岡山北西RC会員の皆様に、この度は旧ひな壇慰労例会を開
催していただきまして厚く御礼申し上げます。また、当初夜間に開催
予定でした本日の旧ひな壇慰労例会に関しまして、旧ひな壇一同の
感謝の気持ちをお伝えし、可能であれば夜間の例会を変更していた

だけますように、鈴木一生前年度幹事からお願いいたしました。
　さっそく理事役員会で検討され、増加が予測される新型コロナウイルス感染を考慮して、昼の例会にしていた

だきましたことに感謝申し上げます。今後、夜間例会が可能になれば、藤木希実子親睦活動委員長が素晴らし
いひとときを提供してくださるのを楽しみにしていましたが、本日も藤木委員長にお心遣いをいただきまして、とても
嬉しく思っています。
　本年度の岡山北西RCが、積極的な活動をされることを信じています。また、2022年5月8日の岡山北西RC創立
30周年記念式典をよろしくお願いいたします。
　1年間、皆様とこころを一つに歩ませていただきまして有難うございました。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　12名 出 席 率　77.33％　　　　
欠 席 者　樋口，鴨井，川本，橘高，児島，駒井，楠，三宅，田原，竹本，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　様々な賛否両論、また直前になっての交代劇、辞任劇があり、混乱の中、そしてコロナ禍の
中、スポーツの祭典オリンピックが開始されました。８月８日の終了まで、選手の健闘と共に無事
な大会運営を祈りたいと思います。またパラリンピックは８月２４日から９月５日までの開催が予
定されています。同じように、安全な大会運営、そして選手の皆さんの健闘、好成績を祈りま
す。開会式は夜遅く終了まで観てしまいました。最後には野球界のレジェンドの３人の登場が
ありました。王貞治氏、そして私には憧れの人、長嶋茂雄氏が松井氏に支えられての聖火伝達には涙致しまし
た。感激を致しました。体調すぐれずの話でしたが、どうか元気で頑張ってほしいと思います。
　先週は、日笠幹事と共に、親クラブ岡山北RCへご挨拶に参りました。明るい雰囲気での例会で心和む、ひと
時を過ごさせていただき挨拶の中で、我がクラブの３０周年記念例会へのご出席、野球試合の再戦等をお願
いしてまいりました。また、毎月の第３例会は、唱歌（本日は海）を歌っておられるそうでこれも新鮮に感じました。
本年度1名女性会員の入会があったようです。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」募金にはご協力いただきありがと
うございました。皆様からいただいた募金はガバナー事務所に送金させていただきました。
② 京都朱雀RCより7月7日㈬の表敬訪間につきましてお礼状が届いております。
③ 先週7月20日㈫岡山北RC例会に会長、幹事2名で出席いたしました。
④ 「デジタル化に関するアンケート」を配付しておりますのでご回答よろしくお願いいたします。
⑤ ハローファクトリーのクッキー販売につきまして、領収書が必要な方は事務局までお申し出ください。
⑥ 被害者サポートセンターおかやまより、「犯罪被害者支援講演会」のご案内がございましたので回覧いたします。
⑦ 盲導犬くらぶ会報第103号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 旧ひな壇の皆様、大変な時期に御苦労をおかけいたしました。ささやかながら慰労の会を御楽しみ

いただきたいと思います。
日笠（伸）幹事 : 親睦委員会の皆様、本日は急な設えの変更にもかかわらず、ご対応くださいましてありがとうございます。
平松会員 : 本日は旧ひな壇慰労例会を開催していただきまして心から感謝申し上げます。本年度の当クラブの

運営方針に敬意を表します。
鈴木会員 : 本日は慰労例会を開いて下さりありがとうございます。本年度ひな壇の皆様一年間どうぞ宜しくお願

いいたします。
久松会員 : 本日はコロナ禍にもかかわらず、慰労例会を開いていただきありがとうございます。小林副幹事、期

待しております。
福元会員 : 旧ひな壇の皆様、昨年度は大変お疲れ様でした。東京五輪の無事開催を祝してスマイルします。
笠原会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間ご苦労様でした。
奥田会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

西岡会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
森本会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。引き継がれる新ひな壇の皆様、よろしくお願いします。

東京オリンピックでの日本選手団のメダルラッシュに期待します。
 原 会員 : 平松前会長をはじめ旧ひな壇の皆様コロナ禍でご苦労の多い一年だったと思います。お疲れ様でした。

鈴木さんは今年も業界団体の理事で休む間もないと思いますが、たまには例会に顔を出してください。
笠原さん、お陰様で寝苦しい夜ともおさらば。涼しい風に癒されています。ありがとうございました。

野田会員 : 子どもシェルターモモの岡町（岡輝中学北側）の新しい事務所開設に伴い、開所祝いをいただきまし
たことに感謝しスマイルします。尚、7月19日に岡本会長、日笠幹事、原社会奉仕委員長にも、本部へ
訪問挨拶をいただきましたこと、ご報告いたします。

山下会員 : オリンピックの競技は観ていて面白いですね。柔道、水泳、スケボーで金メダル、スマイルします。
 13件50,500円（累計194,700円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
①子どもシェルターモモ
・7月19日に岡本会長、日笠幹事、野田委員と新しく開所する事務所の開所祝いを届けてきました。その際、認定
NPO法人子どもシェルターモモの正会員として参加する旨、お伝えしてきました。

②あした彩
・7月24日に岡山県警、岡山県、VSCOを交えての今年度初の顔合わせリーダー会議が開催され岡本会長と出
席してきました。学生代表から来年2月に開催するオンラインイベントを今年度の活動の集大成として位置付け
るなど活動方針が示されました。内容につきましては、後日改めて報告書にまとめて配布させていただきます。
・会議の席上、VSCOより9月4日㈯に犯罪被害者遺族による講演会の案内がありました。この機会にあした彩の
学生たちが取り組んでいる犯罪被害者支援について一緒に学んでいただけたらと思います。

2690地区第44回インターアクト地区大会の報告 インターアクト委員長　日　笠　常　信
日時　2021年7月24日㈯ 13 ： 30～16 ： 45
大会テーマ ： 『世界をしろう　変えていこう！　今だからこそインターアクト！』
ズーム使用のウェブ会議　主会場　岡山学芸館高等学校
　　ホスト　岡山学芸館高等学校インターアクトクラブ　岡山備南ロータリークラブ
岡山理科大学附属中学校・高等学校を含め地区内18クラブが参加
当クラブ関係参加者　是沢晋哉教頭先生　顧問西野大樹先生　生徒5名　日笠（常）
⑴開会式　　地区ガバナー岩﨑陽一様 他　
⑵基調講演　「世界をちょっとでもよくしたい～そのためにできること」
　　　　　　　早稲田大学平山郁夫記念ボランティアセンター準教授　岩井雪乃様
⑶分科会　　ＡからＥの5分科会　
　　①「2020年コロナ禍におけるインターアクトクラブの活動報告と課題」
　　②「コロナ禍・アフターコロナの社会で私たちにできる/私たちが目指すボランティア活動」
⑷全体会議・閉会式
次回大会は2022年7月30日土曜日から翌日　　ホスト ： 島根県出雲市　出雲西高等学校インターアクトクラブ

８月お祝い行事
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本日のメニュー（８月２日（ヘルシーランチ））
丼物　鉄火丼
赤丼　赤身　上鮪　本鮪トロ　煎り胡麻　山の芋　　　
　　　大葉　山葵　温玉　土佐醤油
小皿　出汁巻玉子　染めおろし　薑　　
香物　二種　　　　赤出汁　浅蜊　葱　粉山椒
次回のメニュー（８月16日）
オマール海老のサラダ　マンゴーのヴィネグレット
ブイヨンでポッシェした牛フィレ肉　完熟トマトのソース
バナナとマンゴーのソテー　パッションフルーツのシブースト　パン　コーヒー

　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

第１回 理事・役員会 議事録 
　　　
日時　2021年７月15日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階
「トパーズの間」
１、開　会 会　　　長　岡本浩三
 司会・幹事　日笠伸之
２、出席者の確認 幹　　　事　日笠伸之
岡本浩三　　末吉賢多　　日笠伸之　　　小林龍平　　福元裕之　　奥田詠子　　久松哲生　
橘高正剛　　笠原英司　　藤木希実子　　横山俊彦　　小松忠男　　平松　信
オブザーバー：仲田錠二
３、会長挨拶 会　　　長　岡本浩三
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
・別紙提案の通りとする。
②年間行事予定について（資料２）
・別紙提案の通りとする。
③予算について（資料３）
・別紙提案の通りとする。 
・会員の減少に伴い、会費収入が減少。ヘルシーランチを増やす。
④地区大会について　登録・展示用パネル（資料４）
・別紙のご案内を参照。
・全員登録の必要可否についてガバナー補佐に確認予定。
⑤7月～9月のプログラムについて（資料５）
・別紙提案の通りとする。
⑥旧ひな壇慰労会について
・新型コロナウイルス感染症の影響にて、7/26夜間➡昼の例会後にて開催予定とする。
⑦前期会費について（資料６）
・別紙提案の通りとする。
⑧メークアップ対象行事について（別紙７）
・別紙提案の通りとする。
・新規入会者に説明が必要、8/30の笠原会員の内部卓話にて説明予定。
⑨その他
・親睦活動委員会：お祝い行事の誕生日の贈り物に関して、現在は花をご自宅に郵送していたが、
選べる形式（花、千屋牛、食事券）に変更予定。アンケートを配布し、それぞれの会員の希望
を確認予定。

５、報告事項
　　・社会奉仕委員会活動について（資料８）
６、閉　会 副　会　長　末吉賢多

前回メニュー（7月26日）

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


